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GABINETE DO VEREADOR JOSE ADRIANO DA CONCEigAO

REQUERIMENTO N° 015 / 2021

CAMARA MUNICIPAL DE CAJ^MAR
Senhor Presidente,

USUARIO
' marthn

DATA
12/01/2021

PROTOCOLO
68/2021Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentals desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado, 
Oliveira, informe a esta Casa de Leis, se houve algum estudo junto ao 
departamento competente da municipalidade referente a indicapao n° 488/17, 
onde foi solicitado a regulamentapao dos numeros residenciais do Municipio de 
Cajamar.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista a dificuldade que 
os moradores e funcionarios dos Correios enfrentam com a 
desorganizapao dos numeros residenciais, tem caso que uma unica rua 
possui dois numeros iguais trazendo transtornos, correspondencias 
sendo extraviadas ou entregas em residencias erradas. Sendo assim 
soiicitamos urn estudo para que possam realizar a organizapao e 
regulamentagao do mesmo.
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Plenario Ver. Waldomi/o c o s Santos, 12 de janeiro de 2.021.
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